

Se trata de un web-forum que ha de formar parte de una red de foros locales de las ciudades con más de 20.000 habitantes de toda España

## Nace gentdegranollers.com

JAUME RIBELL

**G**ranollers tiene un nuevo foro en Internet: se llama gentdegranollers.com y forma parte de un ambicioso proyecto que pretende crear una red de foros locales en más de 400 municipios de más de 20.000 habitantes de toda España.

La idea empezó a andar hace unos tres meses, cuando el creador de este web-forum, **Joan Folguera**, de Paret, abrió el portal gentdeparets.com junto a su socio, **Iván Puertas**, de Lliçà d'Amunt. "En principio la intención era tan sólo crear una red social local para la gente de Paret, para fomentar la interacción entre los vecinos del pueblo", explica Folguera. Pero las más de 17.000 visitas y los más de 200 usuarios registrados les animaron a ampliar el proyecto. "Compramos más de 400 dominios de municipios de más de 20.000 habitantes. Tanto en catalán como en castellano, euskera o gallego y tanto terminados con '.es' como con '.com', para centralizar todas las búsqu-

das". Así, por ejemplo, se podrá entrar en 'xentedevido.com' al igual que en 'gentedevido.es' y allí acceder al foro local de la ciudad de Vigo.

El objetivo es que con el tiempo se vaya tejiendo esta red intermunicipal de forma que haya un espacio central, "un foro no participativo, sino informativo", donde estarían los mensajes o posts de todos los foros ordenados geográficamente y temáticamente: "Desde poesía o música hasta gente que intercambia o vende algo, pasando por un espacio de subastas de objetos o de buscar pareja". La web incluye, pues, decenas de foros temáticos que albergarán tanto los mensajes que sean de ám-



Iván Puertas y Joan Folguera, creadores de la web, han comprado ya más de 400 dominios para crear la red.

bito local como los que se quieren compartir en el foro central para toda España.

El primer paso ha sido saltar a la capital de la comarca, y a partir de ahí, las siguientes poblaciones en abrir un foro gentede.com serán Mollet y Montcada primero, y Sabadell y Terrassa, después. "Y así poco a poco: se buscará una persona que administre cada foro a nivel lo-

cal, que se llevarán desde el administrador central, siempre siguiendo las normas con que lo rijo", explica Folguera, y que son básicamente "el respeto y el buen uso del foro". Por ello se lleva un estricto registro de correos electrónicos (no se pueden dejar mensajes anónimos sin registrarse primero), siempre sujetos al baneo para evitar los llamados trolls de Internet: "Si alguien se dedica a insultar o descalificar, se le expulsa sin contemplaciones. Será una de las normas que han de regir esta serie de foros". Más que nada para que "no se politicen o se utilicen mal. Por eso también se tendrá mucho cuidado en evitar el spam indeseado". Si bien la publicidad permitida sí que se dejará alojar, "porque esto tiene unos costes de mantenimiento. Aunque la finalidad no es el ánimo de lucro, sino que sean redes sociales activas y útiles para la gente". De hecho afirman que ya han recibido ofertas de algunas agencias publicitarias "para comprar la idea, pero con condiciones, como controlar los contenidos. Y nos hemos negado. Precisamente se trata de que sea una red ciudadana, y no manipulada desde ningún aspecto. Se trata de que los vecinos de cada población se la hagan suya y les sirva como herramienta de comunicación. Esa es su función y no queremos que cambie", concluye. ❄

## PARETS

El nuevo equipamiento, que será gestionado por el Ayuntamiento durante 50 años, está pensado para acoger espectáculos culturales de todo tipo

## La 'Cope' estrena su centro cívico

JAUME RIBELL

**E**l nuevo centro cívico Cooperativa ya ha abierto sus puertas: fue el pasado domingo con una jornada de puertas abiertas para que quienes lo desearan pudieran conocer el remodelado espacio por dentro. La actuación ha consistido en rehabilitar la antigua sala de fiestas de la Cooperativa La Progresiva, la 'Cope', que ha cedido la gestión del local al Ayuntamiento durante los próximos 50 años. A cambio el consistorio se ha encargado de las reformas, financiadas con los Fondos Estatales de Inversión Local, y coordinará la actividad del centro, que estará abierto a las asociaciones y entidades locales.

Por ello se ha adecuado la sala principal (de 400 m<sup>2</sup>) para que pueda albergar todo tipo de actividad cultural: desde teatro de pequeño formato hasta actuaciones de *gegants*, bailes de gitanas, conciertos o sesiones de cine, incidiendo especialmente en el aislamiento acústico y climático de la sala.

La intervención ha servido también para remodelar el porche de



Responsables municipales y vecinos brindando durante la inauguración.

acceso, los vestíbulos de la planta baja y la primera planta, las escaleras, los lavabos, la galería y algunas terrazas, así como la salida de emer-

gencia y el almacén. Todo ello adaptado a las personas con movilidad reducida, incluyendo ascensor.

De esta forma el local, situado bajo la plaza de la Vila, será ahora accesible desde la propia plaza (antiguamente el acceso principal era por la avenida Catalunya), ya que la voluntad del Ayuntamiento es reconvertir este espacio en pleno centro de la población en uno de los principales puntos de actividad cultural del Barri Antic. De hecho, la primera previsión cuando se llegó al acuerdo de concesión de usos (en octubre de 2008), fue que el centro se pudiera inaugurar para la Festa Major del pasado verano, de manera que ya pudiera albergar algunas de las actividades ligadas a ella.

El proyecto, obra del arquitecto **Salvador Matas**, ha buscado realzar la luminosidad natural de los espacios para hacerlos más diáfanos. Las obras han corrido a cargo de Construccions Josep Serra y Climavat SL y han costado 635.000 euros. ❄